

## **„Politik zwischen Fiktion und Realität“**

**Prof. Dr. Paula Diehl**, (Institut für Sozialwissenschaften/Politikwissenschaft, CAU Kiel)

### **Zusammenfassung**

Rechtspopulistische Anführer wie Donald Trump, Matteo Salvini oder Jair Bolsonaro sind Meister der massenmedialen Unterhaltung. Sie verbinden Populismus mit „Politainment“ und inszenieren sich als hyperreale Figuren in off-line und online Medien. Auf diese Weise erzeugen sie ein neues hybrides hyperreales Phänomen, das die Grenzen zwischen Politik und Unterhaltung, Privatem und Öffentlichem und vor allem zwischen Realität und Fiktion verwischt.